

Canada a succédé au Royaume-Uni en ce qui concerne les bases de Terre-Neuve cédées aux termes de l'accord de 1941 entre les États-Unis et le Royaume-Uni. Sans révoquer en doute les obligations découlant de l'Accord, le Canada désirait que certaines modifications fussent apportées aux dispositions non militaires, notamment sous le rapport des privilèges postaux, fiscaux et juridictionnels. Après de longs pourparlers, la Commission permanente canado-américaine de défense présenta une recommandation qui fut acceptée par les deux gouvernements et incorporée dans un échange de notes.

La situation internationale s'étant assombrie au cours des dernières années, les deux pays ont collaboré de plus en plus étroitement sur le plan de la défense, en unifiant le matériel et les méthodes tactiques, en organisant des manœuvres conjointes et en édifant un certain nombre d'installations communes de défense. La Commission a pris une part active à la mise en marche des programmes exécutés en commun.

En tout cela la Commission a fait ce qui était de son ressort pour que les principes fondamentaux de collaboration soient appliqués à chaque situation nouvelle. Avec les années, elle a accompli une somme de travail impressionnante, et les organes diplomatiques et militaires des deux pays la tiennent en haute estime. Elle a vraiment mérité le titre de « permanente », qu'elle doit à la clairvoyance de ses fondateurs.

Membres de la Commission

A l'heure actuelle, la Commission se compose des membres suivants: le général MacNaughton, président de la section canadienne; le contre-amiral H. G. DeWolf, représentant de la Marine canadienne; le major-général H. A. Sparling, représentant de l'Armée canadienne; le vice-maréchal de l'Air F. R. Miller, représentant de l'Aviation canadienne; M. R. A. Mackay, représentant du ministère des Affaires extérieures. Le major-général Guy V. Henry est président de la section américaine. Le major-général J. L. McKee représente l'Armée américaine; le contre-amiral M. E. Miles, la Marine américaine; le major-général R. L. Walsh, l'Aviation américaine; M. A. F. Peterson, le Département d'État. M. W. H. Barton, du ministère des Affaires extérieures, est le secrétaire canadien de la Commission, et M. W. L. Wight, du Département d'État, en est le secrétaire américain.